

ETABLIE EN 1832.

SALSEPAREILLE DE BRISTOL,

EN GRANDES BOUTEILLES.

LA CÉLÈBRE



PRÉPARATION

POUR PURIFIER LE SANG ET LES HUMEURS

On en recommande spécialement l'usage pendant le printemps et l'été, les secrétions grasses des mois d'automne et d'hiver exposant le système aux Fièvres et à d'autres dangereuses maladies.

La Salsepareille de Bristol

Est aussi un remède sûr et certain pour toutes les Maladies de la Peau et Eruptions, pour toutes les phases de la Scrofule immédiate ou héréditaire ; pour les anciennes Plaies, les Ulcères, les Tumeurs, les Abscesses et Maux Cancéreux, pour tous les degrés des Maladies Secrètes, même de la pire espèce. Elle est aussi un remède sûr et constant pour

LES CATARRHES, L'IMPÉTIGO, LES DARTRES, LA TEIGNE,

Le Scorbut, les Ballonnements, la Débilité nerveuse et générale du système toutes les affections du Foie, la Fièvre Ordinaire et Intermittente, la Fièvre Bilieuse, la Surdité Intermittente, la Jaunisse et les Refroidissements. On garantit qu'elle est

La Plus Pure et la Plus Puissante Préparation

DE VÉRITABLE SALSEPAREILLE DU HONDURAS,

et elle est la meilleure médecine pour guérir toutes les maladies engendrées par un sang vicié et impur. Les affligés peuvent être assurés qu'il n'existe pas

La Moindre Particule de Substance Minérale, Mercurielle,

ou autre substance empoisonnée dans cette médecine. Elle est parfaitement inoffensive, et peut être administrée par tous les temps, pluvieux ou secs, aux personnes les plus affaiblies par la maladie, ou aux enfants les plus débiles, sans causer le moindre dommage

On trouvera sur l'étiquette de chaque bouteille des instructions complètes sur la manière de prendre ce précieux médicament.

La Salsepareille de Bristol est à Vendre chez tous les Pharmaciens et Debitants de Drogues Respectables.